

So stärken wir unser öffentliches Gesundheitssystem

Wir sind angetreten, um das öffentliche Gesundheitssystem in Österreich zu verbessern. Im Regierungsprogramm haben wir eine Fülle an Maßnahmen verankert, um die gesundheitliche Versorgung in Österreich wieder auf den gewohnt hohen Standard zu bringen. Wir geben der Bevölkerung wieder ein Versorgungsversprechen. Wir werden die Wartezeiten auf Arzttermine verkürzen, eine schnelle und qualitätsvolle Versorgung sicherstellen und Krankenhäuser entlasten.

Die wichtigsten Projekte für ein starkes Gesundheitssystem

- Österreichweiter Ausbau von Erstversorgungsambulanzen, Pflege- und Therapiepraxen:** rasche Versorgung vor Ort und kürzere Wartezeiten
- Ausbau der Telemedizin** und direkte Online-Terminbuchung ermöglichen
- Besseres Versorgungsangebot** für psychische Gesundheit
- Mehr Ärzt*innen im öffentlichen Gesundheitssystem:** Sicherstellung ausreichender Studienplätze und Verpflichtung für Wahlärzt*innen, im Notfall Patient*innen zu Kassenkonditionen zu behandeln
- Prävention und Gesundheitskompetenz stärken:** Frühversorgungs- und Früherkennungsprogramme, Impfangebot ausbauen
- Ausweitung des Eltern-Kind-Passes:** mehr Untersuchungen und Beratungen, Zahngesundheit stärken
- Investitionen in Langzeitpflege:** bessere Versorgung durch bundesweite Pflege- und Betreuungsstrategie und Ausbau der mobilen und teilstationären Pflege

